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   会員数（令和４年８月３１日現在） 男性１３０名  女性５１名  合計１８１名 

公益社団法人会津坂下地方広域シルバー人材センター 

シルバーの日 １０月１５日（土）午前９時３０分 中央公民館前 

花植え作業風景 

https://bange-sjc.jp/


大島議長のスムーズな議事進行によって以

下の議案は全て可決承認されました。 

 報告第１号 令和 3年度補正予算について 

報告第２号 令和４年度事業計画について 

報告第３号 令和４年度収支予算について 

報告第４号 令和４年度資金調達及び設備 

投資の見込みについて 

 議案第１号 令和 3年度事業報告 

議案第２号 令和 3年度収支決算報告 

永年の活動に感謝申し上げます。 

今後も元気でご活躍ください。 

令和４年９月１５日                      シルバーだより５１号 ② 

啓発標語   シルバーで 健康で楽しく就業 いい人生    武 藤 ミ サ ヲ  

 
６月３日（金）午後１時３０分、会津坂下町中央公民館大研修室において、会員総数１８０名中、

出席者５０名、表決委任者９４名、計１４４名により開催されました。議長に八幡地区の大島浩さん、

議事録署名人に坂下地区の大堀一仁さん、湯川地区の川島茂則さんが選出されました。会議に先立ち

「優良会員の表彰」（在籍１０年１０名）が受賞されました。 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                         

令 和 ４ 年 ９ 月 １ ５ 日                       

優良会員表彰者名簿（敬称略） 

在籍１０年 斎 藤 順 子（橋本） 

      大 谷 安 秀（中村） 

      岡 田   護（中村） 

      佐 藤   守（三谷） 

      菅   信 夫（御池田） 

      仙 波   均（下政所） 

      池 田 忠 一（御池田） 

      佐々木トミ子（三谷） 

      後藤  ミネ子（宇内） 

      永 山   強（長井） 

 

議長あいさつ 大島 浩さん 

慎重に審議する会員のみなさん 

表彰を受ける 佐藤 守さん 

表彰を受ける 後藤ミネ子さん 

理事長あいさつ 



令和４年度賛助会員ご紹介 

定時総会に引き続き開催され、議長に坂下地区の

江花一衛さんを選出して議事が進められ全議案可

決承認されました。 

 

令和４年度事業計画 

○会員交流会・視察研修の実施 

○会員一名入会運動、口コミ、講習会開催等 

による入会活動 

○シルバーの日関連行事の共催と協力 

○各種愛好会の設置と活動 

地域班の役員の方が一部変更となりました 

 

令和４年９月１５日                      シルバーだより５１号 ③ 

安全標語   安全は 仲間と掛け合う 合言葉        髙 久  セ ツ 子  

会員互助会総会開催される 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂下第２地区 山内保夫さん、金上地区 佐藤勝美さんです。よろしくお願い致します。 

令和４年９月１５日                       シルバーだより５１号 ④ 

番号 団  体  名 

１ 広木薬局 

２ 会津よつば農業協同組合 

３ ㈱ヤマト光学 

４ 会津菱農㈱ 

５ 会津坂下町社会福祉協議会 

６ ㈱JA会津よつば総合サービス                

７ 会津坂下町商工会 

８ 会津寿楽荘 

９ ㈱湯川会津坂下（道の駅） 

議長あいさつ 江花 一衛さん 

閉会のあいさつ 讃岐 康徳さん 

福島県シルバー人材センター連合会 

会津坂下地方広域事業所         マッチング支援員 

武藤 健助 

 ５月１６日（月）に辞令をいただき、オンライン講習がありました。 

 会員の皆様が『楽しく』『無理なく』『安全に』を目指して就業できますよう、努めて行

きます。 

 今迄同様、ご支援、ご指導、ご協力をお願いし、会員・役職員が力をあわせ、意識を高

め助け合いながら人材センター繁栄の為にご尽力頂きますよう、重ねてお願い致します。 

会員互助会総会風景 



令和４年４月２５日に会員の平野敏二さんが、株

式会社ＪＲ東日本テクノサービス企画本部 安全推

進部 部長様より、表彰状を頂きました。 

塔寺駅ホームの除雪作業中、線路上に雪による倒

木を発見、柳津から若松へ向かう雪上車が近づいて

きたので旗を振り危険を知らせた。 

とっさの判断で大事故にならなくて大変感謝し

ているということで、表彰されました。 

啓発標語 元気で働く シルバーさん みんなで延ばそう 健康寿命  齋 藤  秀 一  

安全・適正就業推進大会 

                  令和４年７月２８日（木）午後１時３０分 中央公民館 

【第１部】 安全適正就業推進大会 

春日理事長、小久保委員長の挨拶の後、古川町長、髙

橋副村長のご祝辞がありました。田部委員の音頭にて

安全と適正就業の誓いを唱和し全会一致で採択されま

した。 

 

 

 

 

 

【第２部】安全適正就業講演会 

「高齢者の健康管理について」 

講師 会津坂下町役場生活課健康

増進係長 大竹亜紀重 様 

・熱中症予防について、気を付けることや対策について講演を 

いただきました。のどが渇いてなくてもこまめの水分補給や暑さ

対策、バランスの良い食事、お口の健康が大切だそうです。 

県シ連 安全適正就業推進大会開催される 

去る７月１９日（火）福島テルサにおいて県シ連主催の令和４年度安全・適正就業推進大会が

開催されました。大会では【第１部】式典【第２部】安全・適正就業研修が行われ、当センター

からは春日理事長、木村事務局長が出席しました。 

㈱ＪＲ東日本テクノサービス様より表彰状を頂く 

 

 

令
和
４
年
度 

安
全
ス
ロ
ー
ガ
ン 

安
全
は 

仲
間
と
掛
け
合
う 
合
言
葉 

（
公
社
）
会
津
坂
下
地
方
広
域
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー 

安
全
は 

ゆ
と
り
気
配
り 

思
い
や
り 

（
公
社
）
福
島
県
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
連
合
会 

い
つ
ま
で
も 

働
く
喜
び 

無
事
故
か
ら 

（
公
社
）
全
国
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
事
業
協
会 

安全適正就業の誓いを唱和 

会津坂下役場 大竹亜紀重 様 

表彰された 平野 敏二さん 

令和 4年度シルバー標語審査結果 

【安全就業の部】 

最優秀賞 髙久セツ子 

優秀賞  大島  浩 

【普及啓発の部】 

最優秀賞 武藤ミサヲ 

優秀賞  齋藤 秀一 

※作品は各ページの上段に掲載し

ましたので、ご覧下さい。 



シルバーだより５１号 ⑤ 

安全標語   安全 安心 楽しく就業             大 島   浩  

 第１回事業運営等改善検討委員会 
 

７月２２日（金）午後１時３０分 中央公民館中研修室にて開催される。 

 

〇開催経過 

 シルバー人材センター事業をとりまく状況が内外とも厳しくなってきており、当セ

ンターの経営も大変な状況を迎えていることから、経験豊富な委員の意見を委員会に

取り入れるために、開催しました。 

まず、正副委員長選出に入り 委員長に前理事長 飯塚正治氏 

副委員長に就業開拓委員長 江花一衛氏が選出されました。 

  

〇問題提起 

 平成３０年度以降の決算では、収入額（金）より費用が上回っており、４年連続で

赤字決算となっており、令和３年度末には、正味財産は、約７０８万円余りで、固定

資産額を差し引き、実際に使える現金が３２２万円ほどしか残っておりません。  

 

〇取組みの目標 

  ・計画期間 令和５年度～令和７年度 

  ・目標額（繰越額）６５０万円（経常費用事業費の１か月支払相当額） 

  

〇調査検討（健全経営に向けた具体的取り組み策） 

① 町村補助金の増額検討 

② 事務費率のアップ 

現在１０％から２％ほどの増額を検討 

③ 賃借料の削減（事務所・しんたくの借上げ料） 

年間１４０万円以上支出していることから、引っ越しを含め検討 

④ 人件費の削減（費用弁償・職員給与の削減） 

⑤ 物件費の更なる削減（備品・修繕費・旅費・消耗品費） 

⑥ 会員からの協力金の協力依頼 

会津地方の各シルバー人材センターにおいては、配分金のうち何％かの協力金

を提供して頂き、センターの運営に充てている現状であることから、この件につ

いても、調査・検討 

 

以上について、検討委員会にて、報告し、今後２回の中で答申を頂くこととしました。 



新入会員となって 

 

眞田 幸英（本町） 

 

令和４年４月から 

シルバー会員の眞田幸英です。 

東京から会津坂下町へ定年退職を機

会に移住して３年以上過ぎました。 

４月から会津坂下町役場にて用務員

として元気に活躍中です。 

今後ともシルバー会員としてがんば

りますので、応援よろしくお願いいたし

ます。 

ありがとうございました。 

令和４年９月１５日                     シルバーだより５１号 ⑥ 

安全標語  安全は ゆとり気配り 思いやり 福島県シルバー人材センター連合会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏 名  地区名 氏 名 地区名 

近藤 新喜 新 町 眞田 幸英 本 町 

小林  宏 樋 渡 飯束 元子 原 

岡崎 純子 樋 渡 生江 光男 中 村 

佐藤  宏 上金沢 長田 洋一 宇 内 

大束 静世 新 町 蓮沼 正昭 新 町 

菅野 真人 笈 川 白岩ゆり子 茶屋町 

湯田 和子 中 村 芥川とし子 緑 町 

五ノ井昭夫 桜木町 青島 順一 御池田 

渡部 主税 御池田   

新入会員紹介（令和４年４月から 8月まで） 

 編集後記 

シルバー人材センターも３０周年を迎えるとのこと引退された 

先輩方、又現役の会員の方々執行部の皆様には、本当に感謝申し 

上げます。 

そんな中現役会員の皆さんはこの炎天下の中、草刈・草むしり 

等々頑張っています。どうぞ身体ご自愛下さい。 

普及啓発委員  桑 原  久 

～会員から会員へつなぐ 

  

今回は、 

牛沢の鈴木佐代子さんです。 

 

 

私がシルバーに入会したのは、既にお世話

になっていた夫と事務所に寄った時、当時の

齋藤事務局長さんに勧められたからです。 

清掃等の仕事をしていましたが、今は多種

多様主に半日コースで働かせて頂き本当に有

難い事です。 

私の友達の方々は、シルバーでの働きを楽

しく、イキイキとされて居り仕事もみっちり

です。 

 過日も草むしりを依頼され、終了時には立

派な庭石と庭木が顔を出しうれしそうでし

た。皆のパワーのすごさと、良い仕事をした満

足感又、お客様との信頼関係をも実感した日

でした。 

私も「８０才になっても現役で働くぞ！」を

モットーに健康に注意し、シルバー会員（仕事

はゴールド級）の皆様方と一緒に頑張ってい

きたいと思います 

 

次回は、渡部 宗（勝方）さんです。 

＜編集委員＞ 

委員長  菅  信夫 

副委員長 板橋 裕衞 

委 員  飯塚 富夫 

〃   後藤ミネ子 

〃   桑原  久 

〃   佐藤 吉之 

 

 


